

Anggota Koramil 22 Wonosari Bakti Sosial Donor Darah Dalam Rangka Hari Jadi Klaten dan HUT RI

Agung widodo - [KLATEN.KINERJA.CO.ID](https://www.klaten.kinerja.co.id)

Aug 6, 2024 - 14:42



Anggota Koramil 22 Wonosari Bakti Sosial Donor Darah Dalam Rangka Hari Jadi Klaten dan HUT RI

KLATEN – Dalam rangka memperingati Hari Jadi Kabupaten Klaten yang ke-220 dan HUT Kemerdekaan RI yang ke-79, Serda Widopo beserta empat anggota Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melaksanakan kegiatan bakti sosial

berupa donor darah di Gedung BPLLKMD Kecamatan Wonosari. Kegiatan ini juga didukung oleh Pemerintahan Kecamatan Wonosari dan berbagai instansi terkait. Selasa (6/8/2024)

Mengusung tema “Jika Kamu Berdonasi Uang, Kamu Memberikan Makanan, Jika Kamu Mendonorkan Darah Yang Kamu Berikan Adalah Kehidupan,” acara ini bertujuan untuk memberikan kontribusi nyata dalam ketersediaan darah bagi pasien yang membutuhkan. Kegiatan ini turut dihadiri oleh Camat Wonosari Sri Wahyuningsih S.Psi, Sekretaris Camat Guntur Sriwijarnoko S.Pd, serta berbagai perwakilan dari PMI Kecamatan dan Kabupaten Klaten.

Selain itu, turut hadir juga anggota Polsek Wonosari Aipda Jarot beserta tiga anggota, petugas PMI Kabupaten Klaten yang dipimpin Sarjito beserta tujuh anggotanya, serta perwakilan dari berbagai instansi dan sekolah di Kecamatan Wonosari. Kegiatan ini berjalan lancar dan mendapatkan antusiasme tinggi dari masyarakat yang hadir.

Saat ditemui, Serda Widopo menjelaskan bahwa target dari kegiatan ini adalah mengumpulkan 100 kantong darah.

“Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian peringatan Hari Jadi Klaten dan HUT RI. Kami berharap kontribusi kami dapat membantu masyarakat yang membutuhkan,” ujar Serda Widopo.

Sementara itu, Camat Wonosari menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan donor darah ini. Sri Wahyuningsih menambahkan bahwa Selain untuk memperingati HUT Kabupaten Klaten dan HUT RI, kegiatan ini juga merupakan bagian dari dukungan terhadap program kemanusiaan.

“Donor darah adalah bentuk kepedulian kita terhadap sesama, dan kami berharap kegiatan ini dapat membantu ketersediaan darah di wilayah kita,” kata Sri Wahyuningsih.

Dengan terselenggaranya kegiatan ini, camat berharap dapat memperkuat rasa solidaritas dan kepedulian sosial di tengah masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya donor darah sebagai salah satu bentuk kontribusi dalam program kemanusiaan. (Red)